
 ○代表質問

1 新しい風 １．

加納義之 プール事故について

放課後児童クラブにおけるプール活動等実態調査
結果について

２．

調整会議が平成28年11月から検討されていた診療
科再編等への取組について

今年第１回開催の調整会議の意義について

３．

再編対象の４病院全体が加わった検討ではなかっ
たことについて

経営形態検討委員会の総括について

４．

市民の声の把握等について

再編後における継続した市民の声の把握について

５．

市長コメントについて

「今は指定管理者制度以外を検討すること」の
『今は』の解釈について

決議案第２号の可決後における長浜赤十字病院と
の接触について

指定管理者制度等への移行を考えなければならな
いほどの深刻な状況ではないことについて

６．

指定管理者制度を選択した決め手について

指定管理者制度のデメリット面への対応について

大学（附属病院）からの要望書に対する対応につ
いて

全国的にも難しいとされている働く人たちの利益
の保護について

将来に向けた病院経営の安定（持続的経営）と一
般行政部門への影響について

マグネット病院構想の実現について

再編完了までのタイムスケジュールについて

７．

公共施設等について

職員の配置について

事務事業評価の導入について

発言通告表(代表質問)
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

決議案第２号が可決されたことについて 市長
関係部長（１）

（２）

（３）

（４）

長浜市立２病院の経営形態検討委員会の総括等につ
いて

市長
関係部長

（１）

（２）

市民とともに考えるタウンミーティング開催成果等
について

市長
関係部長

（１）

（２）

一般
質問

放課後児童クラブの運営について 関係部長

（１）

（２）

湖北圏域地域医療構想調整会議で検討されていた病
院機能再編、診療科再編について

市長
関係部長

（１）

（２）

長浜市の財政について 市長
関係部長（１）

（２）

（３）

病院再編に係る経営形態の手法として指定管理者制
度を選択したことについて

市長
関係部長

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）

（７）
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 ○代表質問 令和５年９月定例月議会

発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

2 １．

市民活動団体や市民の声について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

二元代表制の意義について

特別議会での議決（決議）について

今後の手順とスケジュールについて

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

２．

プール事故の検証と市の責任について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

今後の運営支援について

３．

今後の市政運営のあり方について

４．

公益財団法人「長浜曳山文化協会」の事業につい
て

公益財団法人「長浜曳山文化協会」との連携につ
いて

長浜450年戦国フェスティバルでの宣伝効果につ
いて

曳山博物館の存在価値について

５．

市民自治基本条例の施行状況と総括について

市民自治基本条例の検証について

地域活動や市民活動の変化について

市の先導的な事業とその成果について

６． 市長

協働化への取組姿勢について

７．

中間支援機関の設置について

地域づくり協議会活動の推進・支援について

恵風会
伊藤喜久雄

一般
質問

将来にわたって持続可能な質の高い医療を確保する
ための「病院再編」について

（１）

市民自治基本条例と市民協働について 市長

（１）

（２）

（３）

（４）

人口減少と市政運営について 市長

（１）

ユネスコ無形文化遺産「長浜曳山まつり」の継承に
ついて

市長

（１）

（２）

（３）

（４）

（２）

（３）

（４）

放課後児童クラブ運営について 市長

（１）

（２）

オープンガバナンスと協働化の推進について

（１）

市民活動・地域活動への支援について 市長

（１）

（２）

市長
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

3 １．

髙山　亨 市民の声や議会の多数の声をどう尊重したのかに
ついて

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

市立２病院の経営は大きな問題があるのかについ
て

指定管理者制度はどこで経費削減をしているのか
について

人件費比率における病院経営の比較は妥当かにつ
いて

政策医療等を市立２病院が担えないかのような表
現について

長浜市の病院事業への繰出金額が国基準額より少
ないことについて

県内指定管理者制度の病院事業への自治体繰出金
が基準額より多いことについて

長浜赤十字病院に指定管理者制度で市立２病院を
任せる指定管理料について

指定管理者制度にすれば市の病院に係る経費が増
額する可能性について

指定管理者制度の具体的交渉案の提示の仕方と今
後の進め方について

「湖北圏域地域医療構想」における３病院の経営
見込みについて

市立長浜病院と長浜赤十字病院の診療科の再編・
一元化について

経営形態の変更を議会で承認を得る重要性とその
時期について

※発言順位上位者への答弁内容をふまえ質問

２．

緊縮財政一辺倒ではなく、市民要求実現の予算編
成について

今後の地方交付税の交付金の見通しについて

独自支援施策による市民の暮らし応援について

（11）

（12）

（13）

長浜市の財政運営と国家予算の動向について 関係部長

（１）

（２）

（３）

（７）

（８）

（９）

（10）

日本共産党
長浜市議団

一般
質問

病院再編に係る市長表明の内容と病院事業の検証に
ついて

市長
関係部長

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）
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発言
順位

発言議員
発言
種別

発　　言　　要　　旨
答弁を

求める者
（略称）

4 公明党 １．

鋒山紀子 地域住民の生活拠点としての重要性について

ＲＶパークの設置への取組について

地域活性化につながる観光資源としての取組につ
いて

災害時の「道の駅」の活用について

「防災道の駅」として拡充することについて

財政面での支援について

２．

不登校の子どもの保護者への支援について

学びの場の確保について

オンライン指導できる体制整備について

３．

ＤＸサポートの取組について

ＤＸ投資促進税制の活用について

コロナ借款保証について

「ＣＯＣＯＬＯプラン～誰一人取り残されない学び
の保障に向けた不登校対策～」について

関係部長

（１）

（２）

（３）

中小企業、小規模事業者への支援強化について 関係部長

（１）

（２）

（３）

一般
質問

「道の駅」の機能を活かした取組について 関係部長

（１）

（２）

（３）

（４）

（５）

（６）
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